



MODELO EDUCATIVO

- El modelo educativo de la Universidad Católica de Ávila se inspira en el humanismo cristiano.
- Ofrece al alumno una educación integral, uniendo cultura, estudio e investigación, y una alta y sólida formación académica, profesional y humana inspirada en los valores del Evangelio.
- Pretende una enseñanza moderna y ágil, adaptada a las demandas sociales y laborales del mundo actual, y a las inquietudes intelectuales de cada alumno.
- Combina la enseñanza magistral con la participación del alumno en su propia formación mediante:
 - Un sistema tutorial, que atiende de forma personalizada las necesidades académicas del alumno.
 - Una ratio "profesor/alumno" que permite un tratamiento directo del profesor con el alumno.
 - Potencia la integración del alumno en una ciudad patrimonio de la Humanidad.